
 

 

   

 

 
 

今年の運動会  
校長 松元優彦（まつもとまさひこ） 

今年の運動会は第 101 回運動会。コロナ禍も一段落したということで４年ぶりの１日開催にな

ります。ただし，４年前の運動会を経験している職員が一人もいませんので，コロナ禍で学んだこ

とを生かしながら新たな形の運動会を今年から始めたいと考えています。 

楽しく 

万国旗の下，様々な方々が一同に集う運動会は楽しいものです。本校は楽しい運動会をまず

目指します。そのために楽しい種目もたくさん用意しています。一方で，子どもたちは走った

り，バトンを渡したり，ダンスをしたりと力一杯頑張りますので見応えもあります。応援した

り，参加したりとみんなで楽しい一日にしましょう。 

地域の方々と 

本校の運動会は地域の方々と一緒に楽しみたいと思っています。そこで，気軽に参加できる

地域種目を準備しました。 

一つ目は町内会対抗玉入れです。児童・保護者・地域の方々で玉入れを楽しみましょう。 

二つ目は主に年配の方々を対象にした宝釣りです。児童が肩も叩けたらと考えています。 

三つ目は主に見守りの方々を対象にした種目です。内容は高学年が考えます。お楽しみに。 

外部団体と 

   昨年度から中学生が役員を担当して，徒競走も

してくれました。今年も中学生はもちろんのこと，

未就学児のかけっこもあります。消防団やにぃま

隊にも声をかけたいと思っています。 

子どもたちの種目 

   今年は家族リレーをします。保護者と児童でチ

ームを組んでのリレーです。兄弟の数でいくつか

のパターンをつくります。 

   午後の一番目はスポーツ少年団の紹介（ソフト・

バレー・空手の予定）をします。子どもたちのが

んばっている姿に声援をお願いします。 

考える杜からの応援 

   昭和３０年代の写真を見ると｢考える杜｣から応援をしています。地域の方々にお話を聞いて 

も「昔は運動会のときにあそこから応援していたよ」とよく聞きます。創立 100 年の記念事業

で考える杜も整備されています。秋のさわやかな風を浴びながら考える杜からの応援を久しぶ

りにしてみませんか？（日差しを防ぐパラソルなどを用意されるといいかと思います。） 

運動会にお越しください。  

   今年から制限なしの運動会です。西俣小学校の運動会は地域とともにある運動会にしたいと

考えています。9 時から 12 時，13 時から 14 時半が競技時間です。たくさんの方々の参加を

お待ちしています。 
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昨年の運動会です。記念事業の一つとして

青空に風船を百個飛ばしました。 
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１０月行事予定 
【学校行事】       

 １日（日）第１０１回秋季大運動会（１日開催） 

２日（月）振替休日 

３日（火）盲導犬ユーザー西島さんと盲導犬ルート   

君来校  

１０日（火）身体計測・視力検査 

    （②低，③中，④髙） 

１１日（水）国体応援観戦３～６年，クラブ活動 

１６日（月）スクールカウンセラー来校 

１７日（火）４校時授業・給食後下校（大姶良小研究 

公開参加のため） 

１８日（水）クラブ活動 

２０日（金）ほたる号来校 

２４日（火）市陸上記録会(５･６年) 

【ＰＴＡ行事】 

なし 

 

「全国学力・学習状況調査」結果【６年生対象】 

 国語 算数 

本校 ８３％ 75％ 

県 ６7％ ６1％ 

全国 67.2％ 62.5％ 

西俣小の子は 

・思いやりのある子 

・よく考える子 

・ねばり強い子 

９月の生活目標 

 礼儀正しいあいさつをしよう 

９月の保健目標 

けがを予防しよう 

 
長かった夏休みも終わり，本日から２学期がスタート

しました。 

子ども達の様子を見ていますと，ほとんどの子どもが

元気な様子でしたが，数名眠そうな様子の子どもの姿も

見られました。 

生活リズムを整えるために，夜遅くまで起きているこ

とがないように，また，朝食をとるように御家庭でも声

かけしていただけたらありがたいです。よろしくお願い

いたします。 

 

１学期に６年生を対象に実施した全国学力・学

習状況調査の結果が分かりましたので，お知らせ

いたしました。 

 

この調査は児童の実態を知り，教師が指導法を

改善することを目的としています。国語・算数共

に全国を上回り，着実に力を伸ばしています。 

 

今後，更なる学力向上に向け取り組んでまいり

ます。 

 
９月１日より養護教諭実習生の赤﨑麻鈴さんが来て

います。９月２９日（金）までの実習となります。それ

では，以下が赤﨑さんの挨拶です。 

広島文化学園大学より参りました。母校で実習を行え

ることを嬉しく思っています。 

養護教諭の竹下先生から様々な事を学び今後の自分の

人生に活かせる実習にしたいと思っております。 

児童との関わりも大切にし，楽しく実習を行いたいで

す。 

 

１ヶ月間よろしく 

お願い致します。 

(*^^*) 
 

～愛校作業の御礼～ 
８月２０日（日）に愛校作業を実施いたしまし

た。子ども達・保護者・地域の皆様が集まってく

ださったおかげで，学校がきれいになりました。

特に校庭にたくさん生えていた草がなくなり，と

てもきれいになりました。 

 

２学期からの教育環境が整いありがたく思う

ことでした。 

 

暑い中，愛校作業に参加してくださった皆様本

当にありがとうございました。今後ともＰＴＡ活

動へのご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 

 


